



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

BAJO PALABRA
Un modelo de la sociedad civil

06/07/2022

REGIONAL



Egresados de Educación Física bloquearon la Cuauhtémoc, Acapulco; exigen plazas de maestros

Egresados de la Escuela Superior de Educación Física (ESEF), bloquearon la Avenida Cuauhtémoc para exigir plazas de maestros al Gobierno de Guerrero. El cierre vial en ambos sentidos se registró a las 13:10 horas frente al Ayuntamiento de Acapulco, y en el participaron al menos 30 estudiantes.

<https://bajopalabra.com.mx/egresados-de-educacion-fisica-bloquearon-la-cuauhtemoc-acapulco-exigen-plazas-de-maestros>